
 Contribuições da Consulta Pública - Formulário Técnico - Baclofeno para o tratamento da espasticidade - 
Conitec

Dt. contrib. Contribuiu como Descrição da contribuição

09/11/2021 Paciente

2ª - Sim

3ª - Sim

4ª - Sim

1ª - Eu acho que deve ser incorporado no SUS. O seu uso, na prática, tem sido comprovado em , Vários pacientes espasticos ao 
longo dos anos e seus baixos efeitos colaterais.

5ª - Clinics

14/11/2021 Profissional de saúde

2ª - Não

3ª - Não

4ª - Não

1ª - Eu acho que deve ser incorporado no SUS

5ª - Não

19/11/2021 Interessado no tema

2ª - Todas as pessoas que trabalham comigo pegaram o covid19 e usaram o medicamento e ficaram muito bem!! 

3ª - Não

4ª - Não

1ª - Eu acho que deve ser incorporado no SUS. Todas as pessoas que trabalham comigo pegaram o covid19 e usaram o 
medicamento e ficaram muito bem!!

5ª - Não

23/11/2021 Interessado no tema

2ª - Não.

3ª - O medicamento deve ser  oferecido no SUS, portanto à todos que necessitem.

4ª - Não.

1ª - Eu acho que deve ser incorporado no SUS. O medicamento deve ser disponibilizado à todos os pacientes que não possam 
adquiri-lo.

5ª - Contribuo com impostos.
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